

ASSOCIATION EL CORRAL FLAMENCO

El Corral Flamenco, c'est d'abord l'histoire d'une passion qui, comme toutes les passions, réunit des êtres humains, les amenant à composer ensemble. A l'image d'un *corral* espagnol, l'association se fait le théâtre de moments de partage, festifs et émouvants, entre voisins, habitants d'un même quartier ou vivant à quelques encablures. C'est autour du Flamenco, un art emprunt d'absolu, qu'ils choisissent de rassembler un public, animé par le désir de découvrir les différentes disciplines de cet art, (qu'il s'agisse de la danse, du chant ou de la musique) ou d'en approfondir ses connaissances. L'association conçoit alors ces temps d'échange comme une invitation au voyage et à la découverte culturelle qui séduit un large public, dépassant le cadre des aficionados.

L'association célèbre ses un an d'existence et au terme de cette première année, différents spectacles, soirées d'animation et autres manifestations ouvertes au public, ont vu le jour, permettant de satisfaire un de ses objectifs initiaux ; la diffusion des arts du Flamenco et de la culture espagnole. Plusieurs artistes s'investissent au sein de l'association, formant un groupe du même nom. Ils se sont rencontrés, pour la plupart, à Séville, partis chacun, dans la capitale du Flamenco, se former dans sa discipline.

Au cours de l'année 2015, le groupe s'est produit à Buissard, dans le Champsaur, à Embrun, à la Silve de Mison, à l'occasion du festival « *Les Villages en fête* » et à Pellautier, en collaboration avec l'association *Tango Passion*. Rassemblant un public nombreux et enthousiaste, ces différents événements ont rencontré un franc succès. L'association est d'ailleurs de plus en plus sollicitée pour intervenir dans des soirées privées, aux accents espagnols, ou publiques, organisées par des institutions du domaine public et associatif ou par des programmeurs de salles de spectacle.

Outre l'organisation de manifestations, l'association participe activement au développement des pratiques des arts du Flamenco sur le territoire des Hautes-Alpes, principalement, mais pas seulement. Des stages ainsi que des cours réguliers, particuliers ou en groupe, sont animés tout au long de l'année, dans

plusieurs villes et villages alentours et destinés aux enfants, adolescents et adultes. Ils sont, pour la plupart, animés par Lorena, danseuse du groupe.

Le temps des projets a sonné et c'est à assister à davantage de spectacles et de soirées d'animations que vous invitera El Corral Flamenco. L'année 2016 sera marquée par l'écriture d'un nouveau spectacle, destiné à être proposé dans des salles de spectacle vivant. Les cours réguliers, déjà en place, ainsi que les stages, à destination des adhérents de l'association, continueront d'être animés par Lorena, désireuse d'étendre ces activités à d'autres localités.

Parce que le Flamenco est un art inconditionnel, il a la faculté de rassembler des êtres, les invitant, dans un même langage, une même énergie, à se raconter avec générosité. Et c'est bien en soulignant cette dimension de partage et d'écoute, inhérente au Flamenco, que l'association souhaite poursuivre ses objectifs et développer l'ensemble de ses actions, en direction d'un public toujours plus nombreux.

Toute demande d'informations supplémentaires, concernant les activités de l'association, peut s'effectuer par mail, à elcorralflamenco@hotmail.com ou par téléphone, au 06 07 56 22 13.